

**PERENCANAAN BIMBINGAN MANASIK HAJI PADA KELOMPOK
BIMBINGAN IBADAH HAJI (KBIH) AL-MABRUR YAYASAN
IKATAN PERSAUDARAAN HAJI INDONESIA (IPHI)
PROVINSI SUMATERA BARAT**

Skripsi

*Diajukan kepada Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi Sebagai Salah Satu
Syarat dalam Memperoleh Gelar Sarjana Sosial (S.Sos.)
pada Jurusan Manajemen Dakwah*



Oleh:

NOFRI YANTI
NIM: 1412030317


**JURUSAN MANAJEMAN DAKWAH
FAKULTAS DAKWAH DAN ILMU KOMUNIKASI
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI (UIN)
IMAM BONJOL PADANG
1439 H/2018 M**

PESETUJUAN PEMBIMBING

Skripsi dengan judul “**Perencanaan Bimbingan Manasik Haji pada Kelompok Bimbingan Ibadah Haji (KBIH) Al-Mabrur Yayasan Ikatan Persaudaraan Indonesia (IPHI) Provinsi Sumatera Barat**” disusun oleh **Nofri Yanti NIM. 1412030317** telah memenuhi persyaratan ilmiah dan dapat disetujui untuk diajukan ke sidang munaqasyah.


Padang, Agustus 2018

Pembimbing I



Jusmawati, S.Ag, M.Pd
NIP. 197302041999032002

Pembimbing II



Anwar Syarkawi, M.Ag
NIP. 197003291995031002

ABSTRAK

Skripsi ini berjudul **Perencanaan Bimbingan Manasik Haji Pada Kelompok Bimbingan Ibadah Haji (KBIH) Al-Mabrur Yayasan Ikatan Persaudaraan Indonesia (IPHI) Provinsi Sumatera Barat**. Ditulis oleh Nofri Yanti Nim. 1412030317 Jurusan Manajemen Dakwah Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi UIN Imam Bonjol Padang.

Bimbingan manasik haji adalah salah satu program dari Kelompok Bimbingan Ibadah Haji (KBIH) Al-Mabrur. KBIH Al-Mabrur Yayasan IPHI Provinsi Sumbar menetapkan anggaran yang lebih murah dari KBIH lain, serta waktu pelaksanaan untuk bimbingan manasik haji lebih lama dan KBIH Al-Mabrur adalah dibentuk oleh sebuah organisasi Yayasan Ikatan Persaudaraan Haji Indonesia (IPHI) Sumbar sehingga KBIH Al-Mabrur cepat dapat informasi tentang penyelenggaraan ibadah haji.

Untuk mempermudah dan melancarkan kegiatan bimbingan manasik haji maka KBIH perlu menerapkan fungsi manajemen yaitu perencanaan yang baik untuk mencapai tujuan. Maka dari itu penulis teliti dalam skripsi ini bagaimana Perencanaan Perencanaan Bimbingan Manasik Haji Pada Kelompok Bimbingan Ibadah Haji (KBIH) Al-Mabrur Yayasan Ikatan Persaudaraan Indonesia (IPHI) Provinsi Sumatera Barat dengan batasan masalah yaitu program, anggaran, jadwal dan kebijakan.

Penelitian ini, menggunakan metode kualitatif. Sumber data yang diperoleh yaitu dari pengurus, SK dan arsip-arsip lainnya seperti daftar hadir jamaah, instruktur dan pengurus. Teknik pengumpulan data dengan observasi, wawancara dan studi dokumentasi. Teknik pengolahan data dengan mengumpulkan data, pemeriksaan data, menyeleksi data, penyajian data analisis data dan menarik kesimpulan.

Berdasarkan penelitian yang penulis lakukan pada KBIH Al-Mabrur ditemukan adanya penerapan fungsi perencanaan program yaitu akan melaksanakan pembimbingan bagi calon jamaah haji secara baik, akan menjadikan KBIH sebagai tempat untuk menuntut ilmu tentang manasik haji yang dimininati calon jamaah, merancang pelayanan, sarana dan peralatan yang akan dilengkapi menciptakan suasana yang kondusif.

Dilihat dari segi anggaran, KBIH Al-Mabrur menetapkan anggaran sebesar 1.500.000.00 untuk calon jamaah haji akan digunakan untuk biaya transportasi perorang, pakaian, tas sablon dan honor pengurus dan instruktur sumber dana sepenuhnya dari iuran calon jamaah haji yang akan mengikuti bimbingan ibadah haji.

Dilihat dari segi penjadwalan, KBIH Al-Mabrur menetapkan jadwal yang akan diberikan kepada calon jamaah haji yang akan mengikuti bimbingan manasik haji yaitu 48 kali pertemuan dengan penyampaian materi 29 kali pertemuan hari Sabtu jam 09.00 s.d. 12.00 di Jalan Rasuna Said dan pelaksanaan praktek 19 kali pertemuan pada hari minggu jam 07.00 s.d 11.00 di asrama haji Perupuk Tabing Padang. Dilihat dari segi kebijakan, KBIH Al-Mabrur akan membentuk ketua kelas, ketua regu dan ketua rombongan yang akan mempermudah dan melancarkan pengurus dalam membimbing calon jamaah haji